
 
 

 
ATA DE REUNIÃO DO CONSELHO ÉTICO/ADMINISTRATIVO  

 
 

Aos sete dias do mês de agosto de 2023, às 18:00 em reunião aberta, 

convocada na forma do Art.  20 do Estatuto, presentes os delegados, diretores 

executivos, diretores técnicos e conselheiros representantes de cada 

modalidade, abaixo l istados, o Conselho se reuniu e tratou dos seguintes 

assuntos: 

 

 

1.0 –  Reunião Aberta 
 
O presidente Cl inio Ferreira abriu a reunião semanal,  parabenizando o 

competidor Erico Ol iveira pelos excelentes resultados nas últ imas competições 

que part icipou, alcançando o 1º lugar em duas delas. Aproveitou também para 

parabenizar o competidor Rodolfo que conquistou o segundo lugar no 

Campeonato Carioca e aos competidores que não estavam presentes, Maurício 

Grumari e sua companheira Prisci la, ambos faturaram a 1ª colocação no 

campeonato Carioca em suas respectivas categorias.  

 

O presidente também afirmou que o CSCVL, através do departamento esport ivo, 

fará tudo que for possível dentro das possibi l idades do clube para dar apoio 

aos at letas sócios do clube, naturalmente, para ambas as modalidades.  

 

Trouxe novamente ao conhecimento dos presentes, o projeto do clube que tem 

como objet ivo a formação de novos  alunos, atualmente, já existem 10 alunos 

para part iciparem do projeto na modalidade asa -delta e um circuito de 

treinamento já foi  montado, e será def lagrado nas próximas semanas. Também 

acrescentou que o projeto abrange a modal idade asa -delta. 

 

1.1 –  Ingresso de novos sócios:  O pi loto, Bruno Pernambuco, aluno do 

instrutor Luiz Octavio (Tavinho), conclui u o curso de parapente e requereu 

ingresso no quadro de sócios do CSCVL, na ocasião , o pi loto foi  sabatinado 

pelo conselho ético/administrat ivo, o qual,  aprovou o seu ingresso no quadro 

de sócios.  

 

1.2 - O pi loto Maurício Santos, aluno do instrutor Adalberto Frazão, requereu 

ingresso no quadro de sócios do clube. O instrutor Adalberto Fr azão informou 

que o pi loto já havia sido aprovado em outras reuniões, portanto, o conselho 

ét ico/administrativo, baseando-se nessa afirmação, decidiu aprovar o pi loto 

com efeito de rati f icação das úl t imas aprovações, dispensando dessa forma, a 

necessidade de o aluno passar por uma nova sabatinagem.  

 

 

2.0 –  Renegociação de dívidas:  o ex-sócio Flávio Damião, matrícula PRC 

797, compareceu à reunião e comunicou ao conselho que precisou se afastar 

do clube há alguns anos, para cuidar da sua esposa que foi acometida de câncer 

entre outras questões pessoais.  

 



 
O presidente do clube sugeriu o ex -sócio a fazer uma nova matrícula para não 

precisar pagar os débitos atrasados, haja visto que, além de débitos, hoje a 

matrícula do sócio se encontra inat iva / excluída, dessa f orma, o pi loto pagará 

apenas a joia.  

 

O sr.  Flávio Damião em répl ica, disse que não t inha nada a opor em registrar 

uma nova matrícula. Portanto, f ica aprovado pelo conselho a geração de nova 

matrícula para o pi loto em questão.  

 
2.1 O ex-sócio Fernando Rocha, matrícula PRC-556, que se encontra inativo 
desde janeiro de 2022, apresentou atestado médico comprovando seu 
afastamento por motivos psicológicos e requereu a sua reintegração no quadro 
de sócios do clube.  
 
Após analisar a documentação médica, o conselho ét ico/administrativo aprovou 
a reintegração do sócio, haja visto a comprovação por afastamento por motivos 
médicos psicológicos, outorgando ao sócio o abono do período devido através 
do afastamento temporário, todavia o sócio f ica impedido de voar at é que 
f inal ize seu tratamento psicológico.  
 
 
3.0 –  Missa Campal –  Dia dos Pais: o Padre Damasceno apresentou ao 
Conselho a programação da Missa Campal e uma relação de despesas referente 
aos prestadores de serviços que irão trabalhar durante o evento total izando R$ 
1.700,00 e ajuda de custo para o sacerdote a ser definida pelo clube .  
 
Ato contínuo, o Padre informou que irá recolher latas de lei te em pó durante o 
evento e perguntou aos conselheiros e diretores presentes, se existe a 
possibi l idade de o clube também doar algumas latas.  
 

 
4.0 –  Reunião Fechada 

 
 
4.1 –  Diretoria de Operações e Segurança: o conselho convocou a presença 
do comitê de operações e segurança, para se apresentarem na próxima reunião 
do conselho ético/administrat iva a f im de del iberaram a respeito dos 
procedimentos de inspeção dos equipamentos e procedimentos de segurança 
das aeronaves do clube.  
 
 
5.0 –  Megamatte: Fica aprovado o ingresso da franquia Megamatte nas 
dependências do clube, como locatário de um espaço ao lado da loja do 
Oakberry, nas dimensões de 6,00m x 2,44m, devendo os franqueados 
comparecerem ao clube para definição do projeto.  
 
O conselho def iniu o valor de R$ 30.000,00 (tr inta mil  reais) para o ingresso da 
franquia, podendo o valor ser parcelado em até 3(trê s) vezes.  
 
6.0 –  Plano de Saúde - Pesquisa:  Ficou decidido que o clube irá fazer uma 
pesquisa entre os pi lotos para entender se ele possui plano de saúde. Após a 
pesquisa, o clube convidará a equipe do hospital  Si lvestre para quem desejar, 
t i rar dúvidas sobre a adesão do plano.  

 
 
 



 
7.0 –  Reunião Ética  

 
7.1 –  Ética: Na ocasião, não foram avaliados casos de ética.  
 
Conselheiros Presentes:  Rodrigo Lira, André Tavares,  Adalberto Frazão, Juan 
Rodrigues e Ricardo Hamond. 
 
Diretores Presentes:  Cl inio Ferreira, Eleni lson Vogas, Alberto Carel l i  e Érico 
Ol iveira. 
 
Diretores e Conselheiros Ad-hocs Presentes: Luciano Santana substi tuindo 
o diretor técnico de asa-delta Humberto Moreira . 
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